

Göttingen nutzt Recyclingpapier

Im Papieratlas-Städtewettbewerb 2013 erhält Göttingen zum zweiten Mal – und somit als „Mehrfachsieger“ die Auszeichnung „Recyclingpapierfreundliche Stadt Deutschland“.

Die Initiative Pro Recyclingpapier führte bereits zum sechsten Mal den Städtewettbewerb um höchste Recyclingpapierquoten in Kooperation mit dem Bundesumweltministerium, dem Deutschen Städtetag, dem Deutschen Städte- und Gemeindebund sowie dem Umweltbundesamt durch. „Recyclingpapier spart gegenüber Frischfaserpapier bis zu 60 Prozent der Energie und bis zu 70 Prozent Wasser, verursacht deutlich weniger Kohlendioxid, verringert Abfall und Emissionen.“, so Jochen Flasbarth, Präsident des Umweltbundesamtes. Und auch die Stadt Göttingen nutzt, neben einigen anderen Städten, für seine gesamte Korrespondenz konsequent Papier mit dem Blauen Engel.

Der BUND Göttingen begrüßt das Engagement der Stadt und trägt mit seiner Ausstellung „Ich kauf' GLOBAL – Papier“ seinen Teil zu einem umweltbewussten Umgang mit Papier bei. Die Ausstellung vermittelt Wissen rund um die Thematik der Papier-Herstellung, dem Verbrauch und benennt umweltfreundliche Alternativen. „Deutschland verbraucht in einem Jahr mehr Papier als Südamerika und Afrika zusammen“ erfährt man beim Lesen der Stellwände. „Die natürlichen Ressourcen sind jedoch begrenzt.“ Auch die ökologischen und sozialen Folgen des Papierkonsums werden dargestellt: zerstörte Regenwälder, Klimawandel, Zwangsumsiedlungen. „Ein verantwortungsvoller Umgang und die Nutzung von Recyclingpapier sind ein Schritt in die richtige Richtung!“ so der BUND Göttingen.

Die Ausstellung „Ich kauf' GLOBAL – Papier“ tourt zur Zeit durch die Schulen in Stadt und Landkreis. In diesem Rahmen haben sich Elftklässler der KGS in Moringen zu Schülerguides ausbilden lassen, um ihren Mitschülerinnen und -schülern aus verschiedenen Klassenstufen das Thema in selbst organisierten Führungen näher zu bringen. Mit vollem Erfolg! „Ich hätte nicht gedacht, dass jeder Einzelne auf globale Prozesse Einfluss nehmen kann“, so eine Schülerin der KGS. Sie und ihre MitschülerInnen möchten nun auch auf Recyclingpapier umsteigen. Ende Oktober wird die Ausstellung zum zweiten Mal an der BBS III am Ritterplan für einen Monat zu Gast sein.

Der BUND Göttingen verleiht die Ausstellung an interessierte Göttinger Schulen.
Kontakt: BUND Göttingen, Telefon 0551-56156 oder mail@bund-goettingen.de